



## **Mit Kindern über den Tod sprechen: Vergleich Tod mit Blättern**

Jedes Familienmitglied/Kind bekommt ein vertrocknetes Blatt.

Schau dir das Blatt genau an. Es ist braun. Es hat seine Farbe verloren. Wenn es auf den Boden fällt, vertrocknet es und zerfällt. Alles ändert sich. Es macht uns traurig.

Wir sind traurig, wenn wir das Blatt anschauen, aber wir denken auch an den Frühling. Dann sprießen die neuen Blätter hervor. Das Gras wächst, die Blumen blühen wieder. Das Leben beginnt wieder von vorne.

Vergehen und Wiederkommen, Sterben und Leben gehören zusammen. Bei den Pflanzen und bei den Menschen.

Wir dürfen hoffen, dass auch wir nach dem Tod ein neues Leben an einem anderen Ort beginnen dürfen.